



CONVOCA ESFUERZOS CONJUNTOS

CON LA SENTENCIA DEL PARQUE LOS NEVADOS



La Región Administrativa y de Planificación -RAP Eje Cafetero, invitó a los directores y funcionarios de las corporaciones autónomas fin de evidenciar estos cumplimientos y regionales y de las gobernaciones de los tener una mejor interlocución a través de los departamentos Asociados para analizar los avances en el cumplimiento de la sentencia STL 10716 sobre el Parque Nacional Natural Los Nevados como sujeto de derechos.

Cada una de las ocho entidades accionadas de los departamentos de Caldas, Tolima, Quindío y Risaralda, expusieron las acciones adelantadas en cumplimiento del fallo. Los temas de reforestación, compra de predios y Valle del Cauca. recuperación del ecosistema, fueron puntos de convergencia en este aspecto.

Se acordó elaborar un documento dirigido al magistrado ponente de la sentencia, con el informes de avance que se presentando.

Recordemos que el PNN Los Nevados abastece siete cuencas hidrográficas: Gualí, Lagunilla, Totare, Coello, Chinchiná, Otún y La Vieja, y suministra agua aproximadamente 3.5 millones habitantes en el territorio RAP Eje Cafetero y



TOLIMA

YA HACE PARTE DEL PLAN REGIONAL DE EDUCACIÓN APRENDER A DESAPRENDER

Bajo la Ordenanza 031 del 5 de agosto de 2024, los diputados tolimenses aprobaron la participación departamental en el Plan Regional de Educación 2019 - 2031 "Aprender a desaprender", cuyo propósito es aportar al desarrollo personal y social con una educación pertinente y de alta calidad.

Esta iniciativa ofrece espacios de formación en la transición de la educación media a la educación superior. Lo anterior, de acuerdo a las necesidades de desarrollo de los municipios y veredas para retornar al campo, transformando y generando un impacto educativo, económico y social en el territorio.

Esta es la octava entidad territorial que hace parte del Plan Regional de Educación, gracias al liderazgo de la Gobernadora del Tolima. Se suma de esta manera a la secretarías de educación de los departamentos de Caldas, Quindío y Risaralda y de los municipios de Pereira, Dosquebradas, Armenia y Manizales.







SOCIALIZANDO SOBRE LA POLITICA PARA LA SOSTENIBILIDAD DE LA CAFICULTURA

Un análisis de la propuesta CONPES 4052, que analizaron el potencial de las prácticas de se refiere a la política para la sostenibilidad de producción, de beneficio y procesamiento, la caficultura colombiana, se reunieron en las logística y distribución, comercialización de ciudades de Ibagué y Pereira, la RAP Eje productos derivados y el potencial en la Cafetero, el Ministerio de Transporte, la organización y recomendaciones. Cámara de Comercio de Ibagué, empresarios y representantes del gremio cafetero y de La RAP Eje Cafetero y las Alianzas Logísticas varias universidades.

Durante la reunión, representantes de los especiales diferentes grupos de interés, participes en la colaborativas cadena de suministro del proceso de aplicables al sector, que busquen la producción y comercialización del café, reducción costos y tiempos y formular una

del Eje Cafetero ALREC y el Tolima también se refirieron a los clústeres de cafés para identificar prácticas de operación logística hoja de ruta para la articulación de acciones.







CUMBRE PRE COP-16 EN LA DEFENSA DEL AGUA

y la biodiversidad en tolima

La RAP Eje Cafetero estuvo acompañando la de vital importancia para la región. Este fue realización del diálogo con los estudiantes de un trabajo previo a lo que será la PRECOP-16 la Universidad del Tolima, propuesto por la del Tolima, que tendrá lugar el 18 de Gobernación del Tolima, a través de su septiembre en la ciudad de Ibagué y que Secretaría de Ambiente y Gestión del Riesgo, contará con la presencia del Ministerio del en defensa de la vida y la protección de la Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible, la Cordillera de los Andes.

Este espacio tuvo como objetivo principal buscando un plan de acción en para la brindarle vocería a los jóvenes estudiantes del conservación de la biodiversidad de la territorio y lograr un pronunciamiento Cordillera de Los Andes. conjunto frente a temas medioambientales

RAP Eje Cafetero, las gobernaciones del territorio y las corporaciones autónomas,





RAP HIZO PARTE DE LA EXPO OFERTURISMO 2024 EN ARMENIA





Impulsando de manera decidida el turismo de la región, la RAP Eje Cafetero presentó un stand en Expo Oferturismo 2024, que se cumplió en el Centro de Convenciones de Armenia. El evento contó con la participación de cerca de 150 operadores turísticos de todo el país y 35 agencias nacionales e internacionales. Allí participó de la vitrina turística comercial, rueda de negocios a través de los prestadores de servicios turísticos y el Fam Trip por el Quindío.

Asistimos con ocho de los aliados estratégicos

que se tienen como operadores de turismo en los cuatro departamentos que conforman la región RAP Eje Cafetero y se pudo consolidar mucho más el alcance del Plan Regional de Turismo a través de nuestra marca "Destino entre Montañas".

Con-ciencia SAS, Quindío Travel, Ecosistemas, Caldas Ecotravel, Evolution Travel SAS, Nature Tours and Adventure, Entreaguas Agencia de Viajes y Unión Cafetera AXM Armenia, fueron los operadores turísticos que de la mano de la RAP Eje Cafetero participaron del evento.



FERIA CAFÉ, EN LAS DE CULTURA Y PAISAJE PEREIRA



La Región Administrativa y de Planificación RAP Eje Cafetero, impulsó junto con Acopi Centro Occidente la propuesta académica de la Feria Café, Cultura y Paisaje desarrollada en Pereira, en el marco de las Fiestas de la Cosecha 161 años. Un espacio en el cual se analizó la actualidad, los retos y las expectativas del mercado mundial de cafés especiales.

La actividad contó con la presencia de Mario

Fernández, director técnico de la Asociación de Cafés Especiales SCA, agremiación que reúne a profesionales y organizaciones en más de 100 países del mundo y uno de los grandes especialistas de este tema. Así mismo, hicieron gala de sus conocimientos en la materia Andrés Montenegro, director de sostenibilidad de SCA y Nancy Córdoba, científica especialista en la bebida de cold brew, el producto que está revolucionando el consumo de café en la mayoría de países.



Región Administrativa y de Planificación

GRACIAS POR LEERNOS

Este es el boletín semanal sobre la gestión cumplida por la RAP Eje Cafetero.













www.ejecafeterorap.gov.co









Equipo de comunicaciones RAP Eje Cafetero:

- Edwin Herrera Bartolo Melisa González Martínez
- Susana Buitrago
- · Ana Lara (Diseño)